

20.11.98/FH

Z E U G N I S

Herr Dr. med. Bernhard Kiesow, geb. 30.08.61, wohnhaft in Heinrich - Schütz - Str. 23, 74193 Schwaigern - Massenbach war vom 01.11.97 bis 31.10.98 als Weiterbildungsassistent in meiner Praxis in Oedheim tätig. Es handelt sich dabei um eine seit 21 Jahren bestehende hausärztlich internistische Praxis.

Aufgrund der breitgefächerten Ausbildung, die Herr Dr. Kiesow in den Vorjahren in zwei internistischen Kliniken erhalten hatte, brachte er schon profunde Kenntnisse in dem weiten Gebiet der Inneren Medizin mit. Aus diesem Grunde konnte er von Anfang an in der täglich anfallenden Praxisarbeit eingesetzt werden.

Seine guten EDV-Kenntnisse erlaubten ihm in kürzester Zeit den problemlosen Umgang und die Nutzung der hier verwendeten Praxissoftware.

Rasch hat er sich mit den Besonderheiten der hausärztlich internistischen Tätigkeit vertraut gemacht. Seine fachliche Kompetenz erlaubte ein weitestgehend selbständiges Arbeiten sowohl in der Sprechstunde als auch bei den zahlreich durchgeführten Hausbesuchen. Durch seine mehrjährige Erfahrung als Notarzt war er auch in Notfallsituationen jederzeit zu adäquatem und besonnenem Handeln in der Lage.

Zu den von ihm in großer Zahl durchgeführten diagnostischen Maßnahmen zählten neben Ruhe-EKG's, Belastungs-EKG's, Langzeit-EKG's, auch Lungenfunktionsprüfungen, ambulante Blutdruckklangzeitmessungen und Rektoskopien. Seine besondere Fertigkeit konnte er bei insgesamt 120 durchgeführten Ultraschalluntersuchungen des Abdomens einschließlich des Retroperitoneums und der Nieren unter Beweis stellen. Desweiteren wurden an diagnostischen Maßnahmen im Rahmen der Allergologie von ihm etliche Prickteste sowie nasale Provokationsteste selbständig durchgeführt. Daneben führte er auch etliche parenterale Hyposensibilisierungen durch. Bei der Abfassung von insgesamt elf ausführlich begründeten Gutachten für verschiedene Institutionen stellte er seine besonderen Fähigkeiten auch auf diesem Gebiet unter Beweis.

Neben seiner Kompetenz in medizinischen Fragen ist besonders hervorzuheben sein freundlicher Umgang sowie sein Engagement mit Patienten aller Altersstufen. Das hat ihm sehr schnell die Sympathie und das Vertrauen der uns anvertrauten Patienten gebracht.

Betont werden muß auch sein ausgesprochen gutes Verhältnis zum

Praxispersonal, das durch sein immer freundliches Verhalten zusätzlich motiviert wurde.

Infolge seiner weit überdurchschnittlichen Kenntnisse in dem Gebiet der Inneren Medizin war er mir zu dem ein sehr wertvoller Dialogpartner in vielen differentialdiagnostischen und differentialtherapeutischen Fragestellungen.

Aufgrund der mir vorliegenden Unterlagen sowie meiner einjährigen Erfahrung mit Herrn Dr. Kiesow halte ich ihn für einen ausgezeichneten Arzt. Er erfüllt in höchsten Maße sämtliche Voraussetzungen für die Anerkennung als Facharzt für Innere Medizin.

Für seine berufliche und private Zukunft wünsche ich ihm von Herzen alles Gute.


Dr. med. Franz Hufnagl